



かけはし



【学校教育目標】
かしわ一小けんめい！
～よく笑い
よく遊び
よく学ぶ～



校庭の大銀杏の美しく色づいた葉がひらひらと落ち、冬の訪れを感じる季節となりました。早いものでもう師走。今年度学校教育目標を変えて9か月が経ちました。この間、この学校教育目標に込められた思いを子どもたちに、全校朝礼等をとおして伝えてきました。

「一生懸命頑張ることによって前向きになり、笑顔があふれる学校に！」という思いが込められた学校教育目標の実現に向けて、教職員も子どもたちも一生懸命に取り組んできました。「笑顔があふれる」ためには、「ちくちく言葉」を使わず、「ふわふわ言葉」を使おう！前向きな気持ちになるために「心の扉」を開けよう！そして、笑顔には多くの素敵な効果がある！笑顔していると自分も周りの友達の気持ちも明るく楽しくなってきますよ。などと子どもたちに話してきました。

しかし、いつもいつも元気で頑張れる子どもたちばかりではありません。子どもたちを取り巻く環境は多義に渡り、悩みや不安を抱えている子どもたちも少なくありません。だから、「自分を大切に自分の花を咲かせよう！」や、なんとなく気分が乗らない日も「毎日がスペシャル」と思って生活していこう！とエールを送ってきました。

まだ、取り組みの途中ではありますが、子どもたちの笑顔や頑張りに私たち教職員も力をもらっているところです。新型コロナウイルス感染症の心配はつきませんが、この2学期は、修学旅行や林間学校の宿泊学習、各学年の校外学習、音楽集会などの学校行事も実施することができました。様々な活動や学習をとおして、子どもたちは、少しずつですが、成長をしていることを実感しています。

冬休みまで3週間余りですが、子どもたち一人一人が自分の学びを振り返り、課題を見つめ、新しい年に向けての目標や抱負を抱けるように、見守っていこうと思います。



落ち葉掃きボランティア



秋になると本校の校庭は、多くの落ち葉が落ち、落ち葉掃きが大変。3年生以上の子どもたちから落ち葉掃きボランティアを募り、校庭の落ち葉掃きのお手伝いをしてきています。今年は、保護者の方も1ボラとしてご協力してくださいました。子どもたちも1ボラの保護者の方も「いっしょけんめい」落ち葉を集めてくださり、おかげさまで、大変きれいになりました。体育や外遊びなど気持ちよく活動することができました。ご協力いただきましてどうもありがとうございました。





12月・1月の行事予定



*新型コロナウイルス感染状況等により変更または、中止となる場合があります。予めご了承ください。

【12月】

5 (月)	委員会活動	15 (木)	席書会練習 (4・6学年)	
6 (火)	移動交番・おはなし隊読み聞かせ(6学年) PTAI ボラ落ち葉掃き①	16 (金)	席書会練習 (3・5学年)	
8 (木)	1学年校外学習 (東武動物園)	19 (月)	命の出前授業 (2学年)	
9 (金)	4学年校外学習 (千葉市科学館)	21 (水)	給食最終日	
12 (月)	おはなし隊読み聞かせ(5学年)	22 (木)	3時間授業・11:30下校	
13 (火)	分散授業参観・オンライン懇談会	23 (金)	全校朝礼・11:30下校	
14 (木)	なかよしグループ活動 1・2・3・4学年芸術鑑賞会	24 (土)	冬季休業 (~1/9まで)	

【1月】

10 (火)	全校朝礼・3時間授業・11:30下校	20 (金)	ちばっ子学びの未来デザインシート (3~6学年)	
11 (水)	3時間授業・11:30下校	23 (月)	クラブ活動	
12 (木)	給食開始・校内席書会(4・6学年)	24 (火)	三校合同柏中サミット(オンライン)	
13 (金)	校内席書会(3・5学年)	25 (水)	薬物乱用防止教室(6学年・オンライン)	
16 (月)	委員会活動	27 (金)	体育サポート教室(3学年) 教育相談①(希望者のみ)	
17 (火)	校内書き初め展①	28 (土) 29 (日)	柏っ子造形展(県民プラザ)	
18 (水)	校内書き初め展②	30 (月)	教育相談②(希望者のみ)	
19 (木)	教職員一斉研修会 短縮4時間授業12:40下校	31 (火)	教育相談③(希望者のみ)	

